

## 2月2日さいたま市長メッセージ

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

2月12日に、いよいよ「さいたまマラソン」が開催されます。本市でのフルマラソンは、2019年以来、4年ぶりの開催となります。今大会のキャッチコピーは「走り出す、挑戦する あなたとともに」です。フルマラソンのほか、「8kmの部」や「車いすの部」、親子で参加できる「親子ランの部」などが催されます。上級者だけでなく、初心者や子どもから大人まで、何かにチャレンジしようとする全ての皆さんを応援する大会にしたいという思いを込めました。

私も61歳になりましたが、4年ぶりにフルマラソンに挑戦します。完走を目指し、少しずつではありますが練習を積み重ねてきました。みなさんと一緒に汗をかき、本市の素晴らしい景色、走ることの楽しさを分かち合いたいと思っています。

また、メイン会場であるさいたまスーパーアリーナでは、「さいたまマラソンフェスティバル」を同時開催します。このイベントでは、サッカーやバスケットボールなどのスポーツが体験できる「アクティブパーク」や、飲食ブースが並ぶ「フードパーク」、そして様々な物販やPRブースが出店する「コミュニティパーク」をお楽しみいただけます。ランナーだけでなく、どなたでも参加いただけるイベン

トですので、ぜひ会場までお越してください。

なお、大会当日は、市内各所で交通規制が予定されています。

詳細は、市内公共施設などでお配りしている交通規制のお知らせ  
や、市ホームページでご確認いただけます。

市民、事業者の皆様にはご不便、ご迷惑をおかけしますが、ご理解、  
ご協力をお願いいたします。